



Gesundheit/Medizin/Aktuelles

Chronische Wunden

## WUNDHEILUNG ALS ZAUBER

Wien (IMC, DrWAS). Unter dem Titel „Wund.Ordination“ ist Wien nun um eine außergewöhnliche Behandlungsinstitution zur Therapie chronischer Wunden reicher. Die Allgemeinmedizinerin Dr. Elisabeth Lahnsteiner widmet sich in dieser Wahlarztpraxis ausschließlich dem Thema Wunden. Das Ambiente in naturweiß erzählt von Sauberkeit und Heilung. Die Kerzen verströmen Geborgenheit. Dezentere Musik im Hintergrund massiert wohligh die leidensdruckgequälte Seele. Und mitten in dieser fast schon feenhaft anmutenden Umgebung lebt eine Medizinerin ihre große Leidenschaft - die Wundheilung. Nach allen Regeln der ärztlichen Kunst und nach höchsten Standards.

Wer in die Wund.Ordination kommt, hat oft jahrelanges, ja jahrzehntelanges Leiden hinter sich. Viele Krankengeschichten tragen Züge von Verzweiflung, Schmerz und sozialer Isolation. Das PatientInnen gut ist nicht geprägt von der dicken Brieftasche, sondern der Sehnsucht nach jemandem, der endlich zuhört, der den Leidensdruck endlich begreift, den chronische Wunden auf die Betroffenen ausüben.

Das ist kein Thema für die 3 Minuten-Medizin, die einen bestimmten Patientendurchlauf schaffen muss, um finanziell einigermaßen zu entsprechen. Dazu benötigt man neben viel Wissen auch besonders viel Liebe zu den Menschen, zum Menschen an sich.

Das Thema Wundheilung begleitet die oberösterreichische Landärzttochter seit der Turnuszeit. Ob es Zufall war oder Berufung lässt sich heute nicht mehr sagen, aber immer wieder boten sich quer durch Österreich mit den Stationen Graz, Linz und Wien neue Chancen, Mehrwissen zu erwerben, noch besser zu werden. Und plötzlich der Auftrag, am AKH Wien eine Wundambulanz aufzubauen. Doch auch das nur Zwischenstation auf einem bemerkenswerten Berufsweg.

Parallel dazu entwickelte sich das Bestreben, Gelerntes, Erfahrenes, Gewusstes weiter zu geben. So entstanden eine Vielzahl hochkarätiger Fortbildungsveranstaltungen von

Innsbruck bis Wien, die nicht nur immer Zustimmung und Freude erregten - insbesondere bei manch männlichem Kollegen.

Heute betreibt Dr. Elisabeth Lahnsteiner nicht nur die Wund.Ordination im 9. Bezirk, sondern ist auch Leiterin des Ordinationszentrums-Döbling, in dem ein interdisziplinäres Netzwerk mit Univ.-Doz. Dr. Hans-Jörg Trnka (Orthopädie), Prim Dr. Kurt Steyrer jun. (Dermatologie), Univ. Prof. Dr. Wolfgang Trubel (Gefäßchirurgie) und dem Plastischen Chirurgen Dr. Gottfried-Sebastian Bayer die engagierte Wundheilerin unterstützt.

Mehr Details dazu lassen sich im Internet nachlesen - Gleichsam als Beweis dafür, dass es nicht überall nur die gläserne Decke gibt, sondern die heimische Medizin (immer mehr) tüchtige Frauen vorzuweisen hat, die Spitzenleistungen vollbringen. Allerdings häufig leise.

+++ende+++

Autor: Dr. med. Wolfgang A. Schuhmayer, MedCommunications

---

#### KONTAKT:

Dr. Elisabeth Lahnsteiner

- Ordinationszentrum-Döbling  
1190, Heiligenstädterstr. 46-48  
T: 01.36066.8000  
[www.wundheilung-doebling.com](http://www.wundheilung-doebling.com)
- Wund.Ordination  
1090 Wien, Schwarzspanierstr. 11/19  
T: 0676. 726 9680  
[www.wundordination.at](http://www.wundordination.at)

FOTOS: Anforderung via [service@intmedcom.com](mailto:service@intmedcom.com) sowie in Kürze unter [www.v-p-c.at](http://www.v-p-c.at)

---

### VERANSTALTUNGSHINWEIS

**Dr. Lahnsteiner ist auch Referentin des JournalistInnen-Seminars**

**„VOM ADERLASS ZUR NANOTECHNOLOGIE“**

**Freitag, 16.5.2008, 14:00 - 16:30h**

Business Center Nineteen, 1190 Wien, Mooslackengasse 17 (UBahn-Heiligenstadt)

Parkmöglichkeit P&R U-Heiligenstadt (Muthgasse)